

Albrecht Binder - Schulleiter

JAKOB-EMELE-REALSCHULE · POSTFACH 258 · 88424 BAD SCHUSSENRIED

Elternbrief 02
November 2023



Bad Schussenried, 09.11.2023

Liebe Eltern,

nachdem nun der Herbst in allen seinen Facetten Einzug gehalten hat, grüße ich Sie herzlich und möchte Sie aktuell über die wichtigsten Neuigkeiten an unserer Schule informieren. Wie in jedem Jahr herrscht bei uns an der Schule eine rege Betriebsamkeit und es fanden und finden vielfältige Veranstaltungen und Aktionen statt.

- **Ergebnis Sponsorenlauf am Ende des vergangenen Schuljahres**

Am vorletzten Schultag des vergangenen Schuljahres haben wir für die Klassen 5-9 und unsere Lehrkräfte einen Sponsorenlauf zugunsten der Stiftung „Kinder in Not- Landkreis Biberach“, die an die Caritas angegliedert ist, durchgeführt. Nun sind alle Listen ausgewertet und die Sponsorenbeträge eingesammelt, so dass ich Ihnen das hervorragende Gesamtergebnis von knapp **11.000€** Spendensumme mitteilen darf. Wir sind überwältigt von diesem besonderen Ergebnis und freuen uns, mit dieser Summe „Kinder in Not“ unterstützen zu können. Derzeit überlegen wir gemeinsam mit der Stiftung, wie unsere Spendengelder sinnvoll eingesetzt werden können. Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle nochmals an alle Läuferinnen und Läufer sowie an alle Unterstützer und Sponsoren, die ein so herausragendes Ergebnis ermöglicht haben.

- **Lernen mit Rückenwind: zusätzliche Fördermaßnahmen**

Innerhalb des Projektes „Lernen mit Rückenwind“, an dem unsere Schule nun bereits im dritten und letzten Jahr beteiligt ist, hoffen wir, in den nächsten Wochen zusätzliche Förderungen in den Klassen 5 und 6 in Deutsch und Mathematik anbieten zu können. Studierende der Pädagogischen Hochschule Weingarten und der Universität Ulm kommen als Assistenzlehrkräfte in den Unterricht und fördern parallel zum regulären Unterricht einzelne Kinder oder auch Kleingruppen. Zusätzlich können wir dann hoffentlich auch einen freiwilligen Förderkurs nachmittags anbieten. Die Gespräche stehen kurz vor dem Abschluss. Wenn alles feststeht, bekommen die Eltern der Klassen 5 und 6 genauere Informationen zum konkreten Ablauf.

- **Umzug der Schulsozialarbeit**

Während der Zeit der Sanierung der Werkrealschule ist die Schulsozialarbeit umgezogen. Das Büro befindet sich nun für ca. 1 Jahr im 2.OG des Progymnasiums im Raum 1.08. Die Kontaktdaten wie Telefonnummer und Mail-Adressen der Schulsozialarbeit sind unverändert. Lediglich die Installation eines Anrufbeantworters gestaltet sich etwas schwierig, sodass wir auf diesen in der Übergangsphase verzichten. Eingehende Anrufe, die uns nicht erreichen, sind aber auf dem Endgerät sichtbar, sodass wir dann zurückrufen können. Anfragen/Absprachen per Mail erreichen uns aber auf jeden Fall und dann kann so Kontakt aufgenommen werden.

- **Wichtige Termine**

In folgender Übersicht habe ich die wichtigsten Schultermine der nächsten Zeit für Sie zusammengestellt:

Datum	Veranstaltung	Uhrzeit
Freitag, 10.11.2023	Ausbildungsmesse Alleshausen	Klasse 9 ab 07.45h
15.11. – 16.11.2023	Mentorenausbildung durch die aim Heilbronn	Ganztags für gemeldete Schülermentoren
21.11. – 22.11.2023	Schulfotograf für alle Klassen	Nach Plan
27.11. – 01.12.2023	BORS- Praktikum für Klassenstufe 9	Ganztags
Dienstag, 19.12.2023	Adventlicher Abend in der Christuskirche in Bad Schussenried	18.00h
Freitag, 22.12.2023	Letzter Schultag vor den Weihnachtsferien	07.45 – 11.10h

- **Schulfotograf**

Am 21.11. – 22.11.2023 kommt der Schulfotograf nach 2 Jahren wieder an unsere Schule. Es werden sowohl Einzelbilder als auch Klassenfotos gemacht. Sie entscheiden dann selbst, ob Sie die Bilder kaufen möchten oder nicht. Die Kaufabwicklung erfolgt dann ausschließlich online. Genauere Informationen dazu erhalten Sie dann rechtzeitig. Außerdem erhalten alle Schülerinnen und Schüler dann einen neuen Schülerschein.

- **Schul-T-Shirts und Hoodies**

Die SMV unserer Schule führt auch in diesem Schuljahr in allen Klassenstufen wieder eine Bestellaktion für unsere Schul-T-Shirts und unsere Hoodies durch. Wir haben einen Größensatz in der Schule und die SMV wird in die Klassen gehen und nach den Bestellwünschen fragen. Im Anhang zu diesem Brief finden Sie zu Ihrer Information die Ausschreibung für die Schulkleidung. Die Schulshirts und Hoodies tragen sehr zur Identifikation mit unserer Schule bei und sind bei Schülerinnen und Schülern, aber auch bei Lehrkräften sehr beliebt.

- **Mitmachen Ehrensache**

Am Di, 05.12.2023 findet an unserer Schule wieder die Aktion „Mitmachen Ehrensache“ statt. Schülerinnen und Schüler aus Klassenstufe 8 können sich einen Tag lang ehrenamtlich in verschiedenen Bereichen engagieren. Die Entlohnung wird gespendet, die SMV unserer Schule sucht sich ein geeignetes Spendenprojekt aus.

- **Adventlicher Abend am Di, 19.12.2023**

Um 18.00h beginnt am 19.12.2023 unser diesjähriger Adventlicher Abend in der ev. Christuskirche in Bad Schussenried. Verschiedene Klassen und Gruppen sowie das Schulorchester werden ein kurzweiliges, besinnliches und unterhaltsames Programm in der letzten Woche der Adventszeit anbieten. Auch für das leibliche Wohl ist passend zur Jahreszeit bestens gesorgt.

- **Ferienplan für das Schuljahr 2024/25**

Den neuen Ferienplan für das nächste Schuljahr 2024/25 erhalten Sie in den nächsten Tagen. So haben Sie die Möglichkeit rechtzeitig und günstig Ihre Urlaubsplanungen zu

tätigen. Bitte beachten Sie, dass eine Freistellung zu Urlaubszwecken außerhalb der Schulferienzeiten nicht möglich ist. Den Ferienplan finden Sie auch auf unserer Homepage zum Herunterladen.

▪ **Parksituation am Schulzentrum**

Leider kommt es morgens vor Unterrichtsbeginn und am Ende des Unterrichtsvormittags häufig zu gefährlichen Situationen auf den Parkplätzen entlang des Schulhofs. Eltern, die ihr Kind im Auto zur Schule bringen, behindern sich gegenseitig bei der Aus- und Einfahrt in den schulnahen Parkplatzbereich und gefährden dadurch auch Fußgänger, die über die Treppe an der Stadthalle zur Grundschule gehen wollen. Dies sind vorwiegend jüngere Kinder und Grundschüler.

Deshalb meine dringende Bitte: lassen Sie ihr Kind bereits **vorne am Stadthallenparkplatz vor dem Foyer aussteigen**. Hier funktioniert das Aus- und Einsteigen der Kinder sehr gut und die Ein- und Ausfahrt ist sehr einfach und ohne Gegenverkehr möglich. Ich bedanke mich für Ihr Verständnis.

Wir bedanken uns herzlich für alle Unterstützung, die wir von Ihnen erfahren.

Ich wünsche Ihnen alles Gute für den Herbst und die vor uns liegende Adventszeit.

Viele Grüße, auch im Namen des gesamten
Teams der Jakob-Emele-Realschule

Albrecht Binder
- Schulleiter-

